



Mach mit ...

Unser Musiker Dennis fiel im Alter von 22 Jahren in ein Wachkoma. Er lebt heute in Dohrgaul bei seinen Eltern und wird von ihnen gepflegt.

Vor 7 Jahren konnten wir der Familie helfen, ein vorteilhafteres Pflegebett durch den Spendenlauf im Rahmen des **Musik-Marsch-Marathons** zu erwerben.

Aktuell bemühen sich die Eltern um einen Ersatz für den nicht mehr intakten Rollstuhl. Einen großen Teil wird die Krankenkasse finanzieren, für den Eigenanteil werden wir als Musikverein unsere Gage für die musikalische Teilnahme bei dem Wander-Event „**Bergische 50**“ spenden.

Wenn Du/Ihr auch helfen möchtet, könnt ihr den untenstehenden Abschnitt ausfüllen und mit der Spende in die Spendenbox werfen. Durch Angabe der Adresse ist eine Spendenquittung möglich. Im Voraus dafür vielen Dank!

Du/Ihr kannst/könnt auch einfach auf das Konto des Vereins **Patienten im Wachkoma** mit dem Verwendungszweck **Spende für Dennis** überweisen (IBAN DE97 3845 0000 0000 4466 66 und BIC WELADED1GMB).

(Abschnitt zusammen mit der Spende in die Spendenbox am Eingang werfen)

Name: _____

Adresse: _____

Betrag: _____ €